

„Das ist sehr wahrscheinlich.“

„Verwünscht! Vielleicht werden sie auch den Ofen untersuchen?“

„Dann werden wir uns auf sie stürzen und sie niedermachen,“ erwiderte Sandokan.

„Ich wünschte nur, wir hätten etwas zu essen.“

„Still! . . . Ich höre etwas.“

Die beiden Piraten konnten deutlich hören, daß sich auf dem Wege, der zu dem Treibhause führte, Schritte näherten. Offenbar waren es die beiden Soldaten, die Sandokan gesehen hatte.

Er flüsterte Yanez zu, sich ruhig zu verhalten und öffnete vorsichtig die Ofentür.

Das Treibhaus war noch ganz dunkel, aber durch die Scheiben drang der Schein der Fackeln.

Bald konnte Sandokan fünf bis sechs Soldaten erkennen, denen zwei Neger mit Fackeln voranschritten.

Vorsichtig schloß er die Ofentür und kehrte zu Yanez zurück.

„Sie kommen,“ sagte er leise. „Wir müssen uns auf alles gefaßt machen. Ist dein Karabiner geladen?“

„Ich halte schon den Finger am Abzug.“

Die Abteilung Soldaten trat in das Treibhaus, das von dem Licht der Fackeln hell beleuchtet wurde. Man hörte, daß sie alle Winkel des Treibhauses durchstöberten. Es war daher zu erwarten, daß auch der Ofen ihrer Aufmerksamkeit nicht entgehen würde.

Sandokan und Yanez kauerten im Hintergrunde des Ofens und warteten.